



Estrategia del Gabinete de Seguridad sigue con resultados: Harfuch

Optimista y seguro de que se están dando los pasos firmes para inhibir las acciones del crimen organizado en varios estados del país, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, aseguró que la estrategia del Gabinete de Seguridad que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum, está dando resultados y vamos por buen camino.

En el marco de la segunda reunión plenaria de Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, García Harfuch, en su breve intervención, destacó que acudió a este encuentro con los legisladores aliados de la 4T para compartir los avances en materia de seguridad.

García Harfuch resaltó que no habrá ningún tipo de diálogo con las organizaciones criminales, ya que es un espejismo y “siempre sale mal”.

El titular de la SSPC subrayó que

“las organizaciones criminales son las que generan la violencia en nuestro país, son las que corrompen autoridades, quienes cobran piso, quienes extorsionan. Cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales es un espejismo, siempre sale mal”, insistió.

En la misma línea, Omar García Harfuch aseguró que uno de los objetivos esenciales es que la ciudadanía tenga presente que hay autoridades en las que se puede confiar.

El secretario de Seguridad Pública Ciudadana subrayó que los indicadores que presentó la titular del Ejecutivo Federal son muestra de los avances de la estrategia de seguridad y que van por buen camino.

En la misma línea, el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana destacó que los operativos continuarán sin acmbio alguno (*Jesús Sánchez*)